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“ PENSIERI IN LIBERTA’…  “   DALLE CLASSI SECONDA 
Un tuo pensiero in libertà sulla giornata di oggi Un tuo pensiero generale sul programma  di sicurezza stradale che 

hai sperimentato in questi mesi….. 

Senza dubbio una giornata che ha lasciato il segno…A mio parere 

ha scosso l’animo di molti (Grazie) 

Veramente utile e significativo per la sicurezza di tutti. Veramente 

molto ben  organizzato 

Una giornata diversa che è riuscita a colpirti nel profondo del 

cuore. Mi ha fatto piacere incontrare Gabriele 

Sicuramente questo progetto ha aumentato la mia sensibilità 

riguardo la sicurezza stradale. 

Finalmente un incontro esauriente ed interessante. Il conduttore 

è stato abile e molto incoraggiante.Molto emozionante la 

testimonianza. 

Escluso l’ultimo incontro, forse un pò noioso, anche perché non 

siamo stati molto avvicinati al programma 

Diventare incapaci di agire è una morte,tutto sta nel rinascere E’ stato un percorso che mi ha sensibilizzato riguardo tutte le 

problematiche legate alla strada 

Molto costruttiva.E’ stato interessante sentire la storia di 

qualcuno che ha vissuto questa realtà 

Rossi eretico 

Un silenzio vale molto di più di mille parole. Punto. Costruttivo 

Mi ha aiutato a riflettere sul vero senso della vita, non cerchiamo 

di sprecarla inutilmente! La vita è un dono 

Molto utile per una guida in totale sicurezza! 

Mi ha profondamente colpito e spero di non commettere questi 

errori 

Utile soprattutto oggi: Ci ha insegnato che un attimo di ebbrezza 

non vale la vita 

Oggi è stata una giornata molto utile e interessante! Sicuramente 

ho imparato qualcosa 

E’ stato interessante vedere come e quanto la sicurezza è seguita 

dagli italiani 

Utile e mi ha fatto molto riflettere sulle conseguenze di un 

incidente e sui danni che subisce una persona 

Utile anche se non sviluppato continuamente 

E’ stato utile, mi ha aperto la mente Niente al confronto alla giornata di oggi 



Un tuo pensiero in libertà sulla giornata di oggi Un tuo pensiero generale sul programma  di sicurezza stradale che 

hai sperimentato in questi mesi….. 

Molto interessante. Ti fa riflettere. E’ utile Molto utile 

Ritengo sia molto importante per tutti noi condividere questo 

genere di esperienza 

Mi ha aiutato  ad approfondire le mie conoscenze e ad ottenere 

una visione più completa 

Magari ora quando esco penso prima di fare qualunque cagata a 

chi sono e a cosa ho 

Spero frutti, spero abbia aiutato me  ed altri a crescere e a uscire 

dall’inconsapevolezza in cui ci cullavamo fino a qualche mese fa 

La vita va vissuta qualunque sia la nostra condizione Secondo me è stato molto utile 

E’ stato molto toccante ma  mi ha sensibilizzato su tutto il 

discorso della sicurezza. Veramente interessante e utile. Grazie 

Tutto questo progetto lo ritengo molto interessante, far ragionare 

i giovani sulla sicurezza stradale è un gesto nobile 

Un’esperienza assolutamente perfetta e coinvolgente. Molto 

costruttiva ed esplicita 

Programma che non esistere, dovrebbe essere creato 

La vita va vissuta qualunque sia la nostra condizione E’ stato molto formativo e avrà ripercussioni utili sulla mia vita 

Penso che questo progetto sia stato utilissimo, mi ha aiutato 

molto a rifletter. Mi ha trasmesso soprattutto il grande pericolo 

della strada che prima non mi immaginavo neanche 

 

Molto utile 

Ho provato intense emozioni e ho scoperto una nuova 

prospettiva verso il mondo 

E’ stato molto  istruttivo e mi ha fatto capire l’importanza della 

sicurezza stradale 

Molto costruttiva, molto interessante ma un pò desuete Mi è servito molto,soprattutto per gli avvertimenti 

Interessante sentire la testimonianza di una persona che 

appartiene alla vera realtà degli incidenti stradali, non come i 

vigili, che sono solo professori che credono di saper tutto quello 

che si prova dopo un incidente 

 

Sarebbe meglio sensibilizzare, anziché fare tenerezza 

Un attimo può davvero rovinarti anni di attesa per qualcosa di 

buono 

L’esperienza è stata utile per noi ragazzi che iniziamo ad 

affrontare la vita da conducenti, mezzo che rappresenta anche un 

grande pericolo 



Un tuo pensiero in libertà sulla giornata di oggi Un tuo pensiero generale sul programma  di sicurezza stradale che 

hai sperimentato in questi mesi….. 

All’inizio credevo che questa giornata potesse servire solo per 

perdere 6 ore di lezione.ma dopo questo ho capito che 6 ore di 

lezione nella vita non sono niente. I problemi nella vita sono 

altri: Grazie per la giornata trascorsa perché è stata fantastica, 

interessante e sopratutto è servita a “qualcosa” 

 

Credo che Gabriele sia una persona molto coraggiosa perché è 

riuscito ad andare avanti 

E’ stata una esperienza utile, spero che continui 

Beh, non so che dire…Sono colpito, perché prima di oggi non ho 

mai pensato a queste cose sul dettaglio. Sono soprattutto colpito 

dalla reazione di Gabriele, che, non ha mai mollato e ha 

continuato a vivere; una persona così è semplicemente da 

ammirare 

E’ servito, o almeno a me, ho potuto capire più cose. Mi è piaciuto 

e spero che questo programma di sicurezza possa continuare e 

essere utile ad altre persone 

Solo una parola: “ Toccante”  

E’ stato toccante osservare la vita da un punto di vista diverso da 

quello di prima 

Mi ha fatto capire che la strada non è un gioco 

Penso  che sia stato molto utile perché può capitare a tutti quello 

che è successo a Gabriele. E penso che lui sia uno molto in 

gamba dopo quello che gli è successo 

 

E’ stata una giornata indimenticabile, ho imparato nuove cose  

che prima non sapevo. Ciao Gabri 

 

Secondo me è stata una giornata importante, perché così ho 

potuto capire come sia fondamentale per altre persone il mio 

supporto piccolo o grande 

Una iniziativa importante per sensibilizzare noi giovani 

Penso sia strano vedere come cambia la visione di una persona. 

E’ strano vedere che in un attimo potresti perdere tutto. 

Comunque è stato interessante 

E’ stata una bella esperienza 



Un tuo pensiero in libertà sulla giornata di oggi Un tuo pensiero generale sul programma  di sicurezza stradale che 

hai sperimentato in questi mesi….. 

E’ stata una mattinata diversa ma tuttavia utile. Comunque di sti 

incidenti stradali se ne vedono tutti i giorni purtroppo e molti non 

riescono ad andare avanti ma Gabri ha avuto una grande forza 

interiore e una gran stima di se stesso. Secondo me è stata 

questa autostima a farlo andare avanti. Complimenti e 

continuate a farlo questo progetto 

 

Molto interessante, e ho capito altri problemi che i disabili hanno 

oltre all’uso di parti del corpo 

 

E’ stato illuminante  

Mi ha fatto capire l’importanza della prudenza che bisogna avere 

in strada 

Non l’ ho fatto 

E’ stato interessante  E’ istruttivo con un fondo di tristezza  

La giornata di oggi mi ha fatto capire molte cose su come 

comportarsi in strada 

Con i miei amici so che comportamento tenere in strada 

Interessante e bello Molto interessante e utile 

Questa giornata è stata molto emozionante, e ti insegna cose 

nuove 

 

Provare emozioni e avere fiducia in te stesso Molto interessante e realizzato benissimo. Sicuramente da rifare 

Quando vado in moto ho paura ad andare da solo perchè come 

del buio si ha paura. Anche le strade si vincono si è con la 

propria metà. Meglio andarsene insieme che da soli ed ecco 

perché amo viaggiare però solo quando siamo insieme 

Be, mi ha fatto un attimo ragionare 

E’ stato toccante sentire la testimonianza di Gabry…Ti fa capire la 

esperienza e il rischio che ha provato il nostro amico! Grazie 

Gabry 

Utile, di notte davanti alla verità sulla strada 



Un tuo pensiero in libertà sulla giornata di oggi Un tuo pensiero generale sul programma  di sicurezza stradale che 

hai sperimentato in questi mesi….. 

E stato molto toccante l’esperienza che ha avuto Gabriele…Ma 

grazie a Dio ha avuto un’altra vita anche se è difficile… 

Utile per i giovani 

Interessante sentire un avvenimento di questo genere Utile per capire il valore della vita 

Molto toccante sentire la storia di Gabry. Sarai un amico Utile….molto utile anche se alcune cose le sapevo già 

E’ stata una mattinata che mi fatto riflettere…In certi istanti ho 

avuto dei brividi..Mi ha fatto riflettere… Una mattinata 

sicuramente non sprecata 

Interessante. Molto. Solo pensieri positivi 

Interessante L’intervento di Gabriele credo che sia stato 

veramente bello e ci ha fatto capire  a tutti quanti l’importanza 

del rispetto delle regole e per le persone 

Molto formativo ed interessante 

Che molte volte non pensiamo a tutte quelle cazzate che 

facciamo. Molte volte tante persone guardano un disabile come 

se fosse un alieno, quando invece quella persona che è seduta su 

quella sedia è una persona che è solo un piccolo angelo e non è 

una sedia a cambiare una persona, forse i mostri siamo proprio 

noi che li guardiamo in modo strano, quando invece hanno solo 

bisogno del nostro aiuto e non della nostra pietà oppure della 

nostra ignoranza 

Che noi molte volte siamo superficiali, non pensiamo che un 

cartello oppure le sicurezze cambiano la nostra vita 

Interessante, mi ha fatto molto riflettere sull’importanza di stare 

attenti 

Mi ha fatto riflettere sui comportamenti da tenere sulla strada 

Secondo me è stata una giornata davvero significativa….perché 

penso che testimonianze vere possono far comprendere molto di 

più che stupidi spot 

Secondo me è stato relativamente utile perché non ci è stato 

detto niente di più di quello che ci dicono tutti i giorni 

Ti abbiamo perso in una serata di estate di quasi un anno fa…ma 

ricordati che,ricordare è bello ma essere ricordati lo è ancora di 

più…Noi non ti chiediamo di ricordarci ma solo di ricordarti che ti 

ricorderemo per sempre. 

 



Un tuo pensiero in libertà sulla giornata di oggi Un tuo pensiero generale sul programma  di sicurezza stradale che 

hai sperimentato in questi mesi….. 

Oggi 29-5 è stata una giornata molto interessante che dal mio 

punto di vista ci ha aiutato ad apprendere meglio il significato 

della vita e di come può cambiare in un attimo. ALTAMENTE 

RIFLESSIVO 

 

Molto interessante ed istruttivo Il programma di sicurezza stradale mi ha fatto riflettere e mi ha 

fatto cambiare atteggiamento rispetto alle regole della strada 

Penso che questa testimonianza sia stata fondamentale per far 

capire  a tutti noi il significato della vita 

Ci ha aiutato a capire il comportamento che dobbiamo tenere in 

strada 

Per me questo intervento è stato molto interessante e mi ha 

colpito molto 

All’inizio credevo che fosse un progetto noioso, che non servisse a 

niente, ma invece è stato molto interessante e utile 

Secondo me questa mattinata è stato molto toccante  e 

soprattutto l’ultimo filmato. Mi ha colpito molto il coraggio di 

Gabriele nel raccontare la storia del suo incidente 

 

Secondo me l’intervento è stato molto toccante e mi ha fatto 

capire delle cose. L’ultimo filmato è stato molto triste. Il coraggio 

di Gabriele a raccontare la propria storia mi ha colpito molto 

E’ stato interessante  e molto utile per cambiare certi miei 

comportamenti 

E’ stato interessante….la rifarei questa esperienza… Istruttiva…specifica…interessante DOVETE ASSOLUTAMENTE 

RIFARE TUTTI GLI ANNI QUESTA COSA 

E’ stato interessante e utile Mi ha fatto capire molte cose 

Secondo me è stata una giornata davvero positiva. Mi ha fatto 

capire davvero un sacco di cose che fino a stamattina non le 

pensavo così intensamente: Gabriele ha davvero una forza 

immensa. Complimenti, davvero!!! 

Un progetto utile per noi ragazzi in quanto a questa età ci 

sentiamo un pò tutti al di sopra degli altri ma in realtà non siamo 

nessuno 

La vita è più importante di ogni altra cosa. Basta un attimo per 

perderla  e creare sofferenze  ad altri 

 



Un tuo pensiero in libertà sulla giornata di oggi Un tuo pensiero generale sul programma  di sicurezza stradale che 

hai sperimentato in questi mesi….. 

E’ stato bellissimo: Fatto benissimo.. Complimenti per tutto Utile e  interessante 

Interessante e bello, ti fa capire tante cose  Interessante e fa capire quanto è importante la vita 

Complimenti ci ha fatto rendere conto della conseguenza di un 

incidente stradale e secondo me ci ha responsabilizzati a stare 

più attenti quando siamo sulla strada 

Ben organizzato, ricco di contenuti…DA RIFARE! 

Molto istruttiva e sinceramente mi ha anche un po’ spaventato Sicuramente ho imparato metodi per essere più sicuro sulla strada 

Istruttivo ma triste Pensavo peggio 

E’ stato molto istruttivo, ma certe cose mi sono sembrate delle 

cavolate 

Ho imparato metodi di viaggiare più sicuramente 

E’ stata una giornata fantastica. Mi ha fatto capire tante cose che 

sottovalutavo. Adesso è cambiato tutto questo giorno, mi ha 

aperto gli occhi 

E’ stato un programma magnifico: Lo vorrei rifare il prossimo anno 

Riflessiva  E’ stata una giornata importante. Un mio amico al 

contrario di Gabriele è morto a causa di un incidente. Gabriele 

continua la tua lotta e sappi che io ti sosterrò 

Il programma di sicurezza secondo me non è molto utile perché le 

persone capiscono solo se le cose vengono sperimentate in prima 

persona o comunque ad una persona per te importante 

E’ stato molto interessante e bello. Anche triste E’ stato interessante 

Divertente e soprattutto interessante perchè fa capire che al 

mondo ci sono persone che vivono normalmente e altre che 

convivono con un dolore dentro che vanno anzitutto rispettate 

Fa imparare a rispettare le leggi stradali e i cartelloni di 

avvertimento 

E’ stata una giornata interessante, poichè le cose dette  ei filmati 

visti sono assolutamente rappresentativi e per niente noiosi. Direi 

che come esperienza è stata utile e forte perché, almeno a me, 

ha trasmesso molto realmente 

Nel complesso è stata una esperienza molto educativa e 

rappresentativa. A me è servito questo programma 



Un tuo pensiero in libertà sulla giornata di oggi Un tuo pensiero generale sul programma  di sicurezza stradale che 

hai sperimentato in questi mesi….. 

Una giornata di troppe emozioni, troppo brivido Che sempre prima di fare una cosa si debba pensare meglio più 

volte e dopo fare quella cosa: Pensaci, che uno sbaglio può 

rovinare la vita.  

Grazie a Gabri ho capito davvero cosa vuol dire esser fortunati, a 

fare le cose che faccio tutti i giorni…Spero di mantenere questi 

pensieri per molto tempo 

Non male, fa capire tante cose grazie a testimonianze personali  

Mi ha fatto capire che la vita vale la pena di viverla, mi ha colpito 

molto la storia di Gabri: E’ un grande, è riuscito ad andare avanti 

anche in una situazione così 

Molto istruttivo, sarò più cosciente quando andrò per strada 

Giornata da brivido E’ un peccato che la maggior parte delle persone si scorderà di 

tutto ciò  

Era molto interessante e piena di emozioni Era normale 

Giornata molto riflessiva e istruttiva Fino ad oggi non avevo capito l’importanza di questo progetto 

E’ stata una giornata molto interessante e utile La penso come prima, ma ora ho le idee più chiare 

E’ stata una giornata di grande esperienza perché mi ha aperto 

gli occhi su problemi che prima sembravano inutili e poco 

importanti 

 

Un incontro con una persona che ha vissuto direttamente 

un’esperienza del genere è stata molto più utile e significativa di 

qualsiasi altra cosa 

 

E’ stato molto interessante conoscere una persona disabile visto 

che non mi era mai capitato…sentire cosa ha provato e cosa ha 

sentito a non avere più le gambe 

 

Questa giornata è stata molto utile, mi ha aiutato a capire cose 

che credevo superficiali 

E’ stato davvero istruttivo 



Un tuo pensiero in libertà sulla giornata di oggi Un tuo pensiero generale sul programma  di sicurezza stradale che 

hai sperimentato in questi mesi….. 

Interessante , mi è servita  a capire molte cose riguardo ai 

disabili 

Non l’ ho fatto 

Questa giornata mi ha fatto capire che la vita può sfuggirti 

quando meno te lo aspetti 

E’ stato molto istruttivo 

E’ stato molto significativo e mi ha fatto conoscere meglio le 

persone fortunate 

E’ molto interessante e utile per tutte le persone che non 

conoscono il rischio della strada 

E’ stata una giornata di impatto e utile Un progetto che mi ha aiutato ad aprire gli occhi 

Molto più utile dei soliti programmi con percentuali e regole da 

seguire 

Molto utile 

Interessante Mi ha fatto pensare molto 

E’ stato bello A fatto ridere 

Perché rovinarsi la vita per sembrare migliore? Mi ha fatto riflettere sull’importanza di gesti semplici come 

allacciarsi la cintura di sicurezza 

Positiva, utile Istruttivo  

E’ stata una giornata utile Positivo 

Bella mattinata, utile e positiva Positiva ci ha insegnato molto 

Io ho imparato che la vita è molto cara e sono fortunata (anche 

io ho avuto un incidente e sono rimasta viva) Grazie 

Io penso che il programma di sicurezza stradale è servito e 

dovrebbe continuare perché si imparano tante cose… 

Quanto è importante l’indipendenza  

L’importanza di rispettare le regole….da oggi apprezzo ciò che ho 

e quel che… 

E’ servito ad aprirmi gli occhi e di evitare rischi 



Un tuo pensiero in libertà sulla giornata di oggi Un tuo pensiero generale sul programma  di sicurezza stradale che 

hai sperimentato in questi mesi….. 

Senza parole, bellissimo la presentazione, complimenti, 

continuate così, grazie per la mattinata 

 

E’ stato molto bello ascoltare l’esperienza di chi ha avuto un 

incidente stradale ed è sopravvissuto, ed è stato molto istruttivo 

rispetto alle solita noiosa educazione stradale 

 

Sono rimasto impressionato dai danni che può causare una 

banale distrazione 

 

Ho capito quanto sia  importante la vita, anche se in un soffio la 

puoi perdere. E’ stato bellissimo l’intervento di Gabri 

 

Giornata significativa che fa capire che è meglio guidare con 

prudenza per poi poter vivere la vita di tutti i giorni 

 

Spero che servita ad aiutare molte persone, per non cadere in 

trappola che cambierebbero le loro vite  

E’ stato molto utile 

Credo e spero sia utile e faccia capire meglio come le persone 

disabili siano uguali a noi 

Informativo e molto utile 

Molto affascinante Davvero molto bello 

Giornata significativa che fa capire che è meglio guidare con 

attenzione per poi vivere la vita di tutti i giorni 

 

E’ stato bello Ci ha fatto saltare delle ore di scuole quindi è stato bellissimo  W 

Nerino  W Metal 

Esistono anche i disabili…dobbiamo ricordarci di loro,sono come 

noi! 

Istruttivo ed interessante 

E’ stato bello Ha fatto ridere  W Nerino 



Un tuo pensiero in libertà sulla giornata di oggi Un tuo pensiero generale sul programma  di sicurezza stradale che 

hai sperimentato in questi mesi….. 

L’esperienza di oggi mi ha fatto molto riflettere su punti di vista 

su cui non avevo mai pensato 

Molto interessante 

L’esperienza di oggi mi ha fatto molto riflettere dei punti di vista 

che i non avevo mai pensato 

Interessante 

Utile ed efficace per conoscere chi “APPARENTEMENTE” è diverso 

da noi 

 

E’ stato uno spettacolo molto utile per farci capire il significato 

della vita 

 

E’ stato molto interessante perché ho capito meglio cosa può 

succedere per la stupidaggine di un secondo 

Interessante 

E’ stata una bellissima giornata perché mi ha permesso di 

comprendere le conseguenze dei nostri comportamenti in ambito 

stradale 

E’ stato molto interessante visto che mi ha permesso di imparare 

diverse cose 

Ho capito molte difficoltà dei disabili Istruttivo 

Interessante Istruttivo 

Secondo me l’attività di oggi è stata molto utile perché è stato 

meglio sentire la storia di qualcuno raccontata direttamente per 

riflettere che dire di non andar veloce e di mettere il casco 

 

Questa giornata mi ha fatto capire molto, tante cose che 

nemmeno immaginavo, su gli incidenti stradali e sulle loro 

conseguenze. Bisogna capire il punto di vista del disabile 

Secondo me bisogna sempre stare attenti a quello che si fa. 

Soprattutto se si è per strada 

Mi ha fatto capire la vita delle persone che subiscono gravi danni 

e che bisogna superare il dramma 

 



Un tuo pensiero in libertà sulla giornata di oggi Un tuo pensiero generale sul programma  di sicurezza stradale che 

hai sperimentato in questi mesi….. 

Sicuramente mi è servito a capire più profondamente le difficoltà 

delle persone che purtroppo hanno avuto questi incidenti e 

sicuramente quanto è facile perdere l’utilizzo del le gambe  per 

banali incidenti ma soprattutto quanto è importante nella vita la 

capacità di essere autonomi. Un saluto a Gabriele 

 

Ho scoperto tutto ciò che una piccola distrazione può portare e 

mi ha lasciato perplessa la situazione di Gabriele a causa della 

indifferenza degli altri 

 

A me è piaciuta molto, mi ha fatto riflettere su fatti,anche per me 

insignificanti, piccolezze, che per un’altra persona come me sono 

ostacoli enormi!! 

Penso sia utile mettere dei ragazzi della mia età di fronte a un 

“dialogo” con un ragazzo come Gabriele 

E’ stato molto interessante E’ stato utile 

Basta un attimo per rovinarsi la vita E’ un bene essere informati su cose che oggi si danno per scontate 

E’ stata una esperienza dove ho imparato molto nonostante 

abbia perso mia madre in un incidente stradale…forse non avevo 

imparato abbastanza ancora 

 

Io penso che oggi sia stata una bellissima giornata e che bisogna 

sempre aiutare i più bisognosi 

Credo che sia stata una bella esperienza e che sarebbe da rifare 

E’ stato molto interessante  e…. Interessante che ci fa riflettere sul nostro avvenire 

E’ stato molto interessante sentire la storia di Gabri E’ stato interessante  e spero che mi sia di aiuto 

Giornata toccante, ricca di pensieri e di contenuti Ottimo interessante e ricco di contenuti 

Diversa Bello 

Una giornata diversa, bellissima toccante, che ricorderò Andrebbe continuato per informare tutti. 



Un tuo pensiero in libertà sulla giornata di oggi Un tuo pensiero generale sul programma  di sicurezza stradale che 

hai sperimentato in questi mesi….. 

Pensare che nel mondo non ci sono solo persone sane Ha aiutato molto tutti 

E’ stata una esperienza interessante e non noiosa, forse è anche 

vero che una storia lascia meglio le cose  che dei numeri 

E’ stato abbastanza interessante , anche se non troppo 

coinvolgente come la giornata di oggi 

Una giornata molto particolare Si imparano tante cose che non c’è la possibilità di impararle o 

saperle 

Penso che è stato bello e che ogni persona anche se 

temporaneamente (o varie volte) abbia provato l’invalidità e 

possa lontanamente capire quello che prova Gabriele 

 

E’ stata una esperienza molto interessante e anche molto utile 

per eventuali situazioni future 

E’ stato molto interessante ma non come la storia che ha descritto 

Gabriele con molta cura 

Un’importante esperienza che ha insegnato molto sulla vita 

difficile dei disabili e che fa apprezzare tanto la normalità 

Programma molto utile, quasi indispensabile, si spera che i 

messaggi che doveva trasmettere vengano ricevuti 

Mi vergogno di come guardavo le persone diversamente abili 

prima di oggi 

Con questo programma ho imparato a dare un maggior valore alla 

vita 

Pensare in ogni momento della giornata per non rovinarci la vita Abbastanza buono 

Molto toccante e commovente Molto utile per capire come ci si deve comportare in strada 

Penso che sarà utile in futuro specialmente riguardo ai disabili Solo un insieme di dati che non aiutano se non parzialmente a 

riflettere 

Emozionante Istruttivo 

Molto Utile  

Molto riflessivo  



Un tuo pensiero in libertà sulla giornata di oggi Un tuo pensiero generale sul programma  di sicurezza stradale che 

hai sperimentato in questi mesi….. 

Riflessivo  

Confortante Prudenza 

Istruttiva Pensieroso 

Utile Molto interessante 

Interessante Importante 

Interessante e molto utile E’ servito molto ed è stato interessante 

Mi ha fatto capire un sacco di cose che prima ritenevo superflue  

Una bella giornata Purtroppo poco sfruttato 

Utile e interessante Utile e importante 

Siamo tutti uguali quando si è orizzontali Utile per capire anche meglio che provano gli altri 

Si, è stata una esperienza bellissima ma mi dispiace moltissimo 

per Gabriele 

 

Questo incontro mi ha fatto pensare agli aspetti peggiori di un 

incidente e mi ha fatto  rivalutare il problema della invalidità 

Interessante, nuovo e utile 

E’ stato molto interessante, ti fa riflettere e anche emozionare; 

qualcosa di diverso dal solito che ti colpisce dentro 

Insegna molto;ma sicuramente insegna di più la giornata 

conclusiva che vale molto di più delle semplici parole 

Penso sia stato molto utile questo modo di presentare i fatti e di 

far conoscere ai giovani la realtà e l’importanza della vita 

 

E’ stato molto di impatto-Non è facile immedesimare degli 

“esempi” che ci vengono proposti ma è importante provarle per 

capire quanto è importante la vita 

Ho scoperto tante cose che nemmeno immaginavo, non è stato 

pesante come avevo paura ed è stato quasi divertente 



Un tuo pensiero in libertà sulla giornata di oggi Un tuo pensiero generale sul programma  di sicurezza stradale che 

hai sperimentato in questi mesi….. 

Fantastica Molto interessante e informativo 

E’ triste sapere che esistono casi di questo genere e ci sono 

persone che ne subiscono! Ci fa render conto che la vita è 

importante 

E’ stato molto utile sapere come e perché si rispettano le norme 

stradali 

Penso che sia stato molto utile e che la testimonianza ci ha fatto 

capire che la vita può essere un soffio 

 

E’ stato molto utile sentire la testimonianza di Gabriele  



“ PENSIERI IN LIBERTA’…  “   DALLE CLASSI QUARTA 
Un tuo pensiero in libertà sulla giornata di oggi Un tuo pensiero generale sul programma  di sicurezza stradale che 

hai sperimentato in questi mesi….. 

E’ stato molto utile e mi ha fatto riflettere parecchio, d’ora in poi 

avrò più riguardo per i disabili e starò più attento sulla strada 

Prima di oggi non ci facevo molto caso ma adesso  ho capito che 

è fondamentale fare attenzione 

E’ molto toccante che un secondo possa rovinarti una vita… Secondo me è stato molto più utile il progetto tenuto oggi che 

una lezione normale sull’educazione stradale 

E’ stata una giornata indimenticabile che ci ha fatto riflettere su 

molte cose che in apparenza  sembravano banali 

Secondo me è stato molto utile: Mi ha insegnato tante cose utili e 

ora voglio fare da portavoce, voglio raccontare questa esperienza 

ai miei amici, così prima di fare delle sciocchezze ci pensano due 

volte 

E’ stata una giornata molto importante e istruttiva.-Per tutti lo 

deve essere! E’ stata una giornata di forti emozioni e che per me 

sono comunque cose che ti fanno rendere conto di quanto è 

importante stare attenti, perché un incidente ti può cambiare la 

vita e in un momento tutto cambia. 

Sapere quale sia  e come ci si debba comportare per strada è 

necessario per te e per gli altri. E’ necessario sapere…..i cartelli 

stradali, rispettare i limiti e stare comunque sempre attenti 

Mi ha insegnato molto. Ho capito molte cose  che forse davo per 

scontato 

Mi auguro che questo progetto ci sia anche l’anno prossimo, 

perché è molto utile in quanto fa capire molte cose che noi 

giovani ragazzi non diamo molto valore 

Non bisogna sottovalutare la vita Utile esperienza 

Molto istruttiva, scioccante per le immagini mostrate nei video ma 

purtroppo episodi della vita reale causati a volte da piccole 

disattenzioni che ti possono costare la vita o un danno 

permanente 

Io ancora non sono patentata però rispettare sempre le regole del 

codice della strada è essenziale al fine di non causare incidenti 

Esistono certezze se un millesimo di secondo ti può cambiare per 

sempre la vita? 

Un progetto formativo intelligente…la scuola ci forma per la vita… 

ecco cosa vuol dire 



Un tuo pensiero in libertà sulla giornata di oggi Un tuo pensiero generale sul programma  di sicurezza stradale che 

hai sperimentato in questi mesi….. 

Il mio pensiero più importante oggi va  a te, Rita e il mio augurio 

più grande è che tu possa trovare da dentro la stessa forza che 

ha trovato Gabriele. Ti voglio bene! 

Se i ragazzi sono sensibili e prendono il progetto sulla sicurezza 

stradale nel modo più giusto, allora ben venga! Per me, 

comunque, è stato molto utile e veramente una bella esperienza! 

Un enorme grazie a tutte le persone che hanno contribuito e che 

hanno fatto si che tutto ciò fosse possibile 

Tutti viviamo su un filo di rasoio. Basta un attimo per perdere la 

vita 

Interessante fa pensare e mi fa capire che la vita è preziosa e 

non ne vale la pena di perderla per fare i fenomeni in una sera e 

che la precauzione è importante 

Penso che ci tocca di più nel profondo una esperienza di vita che 

tanti consigli. Quella di oggi in particolare ci aiuta a capire la vita 

di persone che sono state meno fortunate e ci fa notare degli 

accorgimenti che prima nella nostra visione un po’ egoistica della 

vita non avremmo mai notato. Non siamo immortali e a chiunque 

può succedere una qualche disgrazia 

E’ stato molto utile il programma sia a livello formativo sia per la 

vita 

Tipo di incontro che ti rende più consapevole delle tue azioni e il 

rischio che vai a corre attraverso anche minimi errori 

Molto interessante. E’ un progetto che si deve continuare a 

sperimentare perché potrebbe risultare  molto utile e far capire la 

consapevolezza e la responsabilità che uno ha durante la guida 

La sensazione che lascia un incontro simile è una comprensione 

maggiore rispetto al solito, ma momentanea. Tra una settimana 

la percezione del pericolo stradale tornerà come prima; questo 

perché l’uomo purtroppo le cose le impara solo per forza 

Cose già sentite e risapute, utili gli incontri a Montecatone e di 

quest’oggi al cinema. La teoria l’avevo già assimilata anni fa 

anche tramite esperienze personali 

Molto importante perché mi ha fatto capire che nella vita non 

bisogna mai mollare e guardare sempre avanti superando 

qualsiasi tipo di ostacolo 

Molto interessante 

E’ stata una giornata molto interessante, la più significativa di 

tutto il progetto e ammiro Gabriele per la sua volontà di 

continuare 

A parte quest’ultima giornata, non è servito quasi a niente perché 

questo progetto non cambierà la mentalità di quelle persone  che 

dopo essersi ubriacate o drogati o anche semplicemente il fatto di 

andare forte mettendo a repentaglio non solo la loro vita ma 

anche quella degli altri 



Un tuo pensiero in libertà sulla giornata di oggi Un tuo pensiero generale sul programma  di sicurezza stradale che 

hai sperimentato in questi mesi….. 

Toccante. E’ bello vedere che la gente partecipi a questi eventi ed 

è toccante che persone come Gabri passino sopra a certe, per 

me, tragedie. Io non so se riuscirei mai a superarle 

Sono state giornate importanti per capire il senso della vita e ci 

vuole 

Caro Gabri, voglio dirti che non sono dispiaciuto per l’incidente 

che hai avuto ma che sono contento per te perché sei riuscito a 

riprenderti appieno 

Non lascio giudizi in merito 

Mattinata molto interessante e utile che completa nel modo 

migliore il progetto svolto in questi mesi. Molto utile la 

testimonianza di Gabriele 

Da rifare! Veramente molto utile soprattutto per chi come noi si 

appresta a prendere la patente 

La mattinata è stata indimenticabile. Ho compreso cose che prima 

per me erano incomprensibili. Un grazie a Gabriele per la sua 

testimonianza, per il suo coraggio, per la sua felicità che mi ha 

trasmesso 

E’ stata una bella esperienza che mi ha fatto riflettere molto 

E’ stato interessante e mi è molto servito per capire i disagi delle 

persone che hanno subito un incidente stradale 

E’ molto utile, spero che sia servito anche agli altri ragazzi della 

mia età 

E’ stato molto interessante. Mi è servito molto per riflettere su 

molte cose…Per una mattinata intera mi sono resa conto di 

quanto sia fortunata, e apprezzo e stimo le persone come 

Gabriele con un grande coraggio e una gran voglia di vivere 

E’ molto utile per noi ragazzi, spero che sia servito a far riflettere 

anche altre persone 

Ci sono rimasto male… A dire la verità ci sono state poche volte in 

cui ho pensato ai disabili e ai loro problemi. Oggi volevo rimanere 

a scuola perché pensavo fosse noioso e invece ne è valsa la pena 

pienamente 

Sinceramente pensavo fosse migliore 

E’ stata una giornata molto toccante e che ha fatto molto 

riflettere su come comportarsi quando si è nel traffico 

E’ stato molto importante perché  in certe situazioni mi ha aiutato 

a prendere decisioni importanti 



Un tuo pensiero in libertà sulla giornata di oggi Un tuo pensiero generale sul programma  di sicurezza stradale che 

hai sperimentato in questi mesi….. 

E’ stata una mattinata molto emozionante. Questo episodio mi 

ricorda la morte di un mio cugino avvenuto due anni fa in un 

incidente stradale ad Imola 

Ogni tanto bisogna non solo rispettare  il codice della strada, 

bensì utilizzare il buon senso 

E’ stato molto interessante e molto coinvolgente. E’ la prima volta 

che ho avuto un avvicinamento con una persona che ha avuto un 

incidente stradale e che purtroppo è costretto a stare su una 

sedia a rotella. Ho capito tante cose che prima non avrei mai 

pensato 

E’ stato utile  e spero tanto che anche agli altri sia arrivato lo 

stesso messaggio che mi arrivato anche a me 

E’ stato molto interessante e mi ha insegnato ad avere più 

responsabilità sulla strada perché per un attimo di distrazione o 

altro può succedere qualcosa di grave 

Bisogna avere responsabilità, prudenza 

Una storia raccontata come quella di oggi vale più di mille lezioni, 

così si fa veramente pensare le persone 

Utile, ma bisogna fare provare emozioni per fare davvero capire 

cosa significa la sicurezza stradale 

E’ stato un incontro molto coinvolgente e riflessivo. Ci ha fatto 

capire quanto sia importante la sicurezza per strada e i ragazzi 

dovrebbero riflettere di più sulle azioni compiute. Abbiamo avuto 

esperienze che ci hanno colpito personalmente 

E’ utile per insegnare ai ragazzi a comportarsi in maniera più 

adeguata 

  

Coinvolgente. Molto diversa da come mi immaginavo Utile. Sarebbe bello poter comunicare le cose in questo modo a 

tutti 

E’ stata una giornata diversa ma su un argomento pesante e 

costruttiva… Soprattutto per chi ha subito incidenti stradali! 

Comunque GLI ANGELI ESISTONO DAVVERO… 

 

Mi ha fatto pensare su diverse cose che non tenevo in 

considerazione e che comunque sono molto importanti 

Molto utile perché aiuta a ricordare l’importanza della sicurezza 

stradale per l’incolumità propria e degli altri 



Un tuo pensiero in libertà sulla giornata di oggi Un tuo pensiero generale sul programma  di sicurezza stradale che 

hai sperimentato in questi mesi….. 

Interessante, diversa da ogni altra esperienza del genere Utile, con ottimo modo di rapportarsi con gli studenti 

E’ stata molto utile per farci rendere conto che molti non si curano 

(sbagliando) dei disabili i devono per diritto avere strutture 

adeguate per accedere in tutti i luoghi, come fanno le persone 

normali 

E’ stato molto utile in quanto ha sensibilizzato noi ragazzi a 

essere sempre prudenti in ogni situazione, perché una sola 

distrazione può cambiare totalmente la vita 

Testimonianze del genere, dovrebbero essere fatte più spesso, 

così forse la gente capisce che con la vita non si scherza. Questo 

“incontro” mi ha fatto capire ancor di più di quanto non sapessi 

che la vita non è un gioco. 

E’ veramente utile; bisogna sempre mettere in  guardia le 

persone su argomenti così importanti 

E’ stata una esperienza molto utile e toccante. Credo sia servita a 

tanti per capire che basta poco,un attimo perché la vita cambi. 

Sarebbe bello che questa giornata venisse riproposta in tante 

occasioni per raccontare la storia di Gabriele a più gente possibile 

E’ stato un programma utile che oltre ad informare sui rischi che 

si corrono in strada, permette di riflettere sull’importanza della 

vita 

Bella giornata, Grazie mi è servita molto Un programma molto utile 

E’ stata una giornata diversa con la quale ho capito come 

comportarsi e come vive un ragazzo dopo un incidente 

In questo modo il programma è stato concluso ottimamente 

 Molto utile… aiuta a riflettere 

Mi ha insegnato ad essere più serio in mezzo alla strada  

Quando avrò la patente guiderò con prudenza Molto utile 

E’ stata una esperienza utile secondo il mio punto di vista e anche 

toccante, non mi era mai capitato di conoscere la storia di un 

disabile in carrozzina 

 

Toccante, triste ma utile Interessante 



Un tuo pensiero in libertà sulla giornata di oggi Un tuo pensiero generale sul programma  di sicurezza stradale che 

hai sperimentato in questi mesi….. 

Toccante, interessante, lo rifarei ancora subito Interessante 

E’ stata una giornata importante che mi ha fatto molto riflettere. 

Un’esperienza utile che è riuscita a colpirmi molto e farmi 

conoscere un pò di più questa situazione. Consiglierei questa 

giornata ai miei amici 

E’ stato molto utile 

E’ stato molto interessante e ci invita a riflettere Molto utile soprattutto per quelli di quarta che affrontano l’esame 

per la patente 

E se fossimo noi disabili? Utile 

Bello, molto bello, quello che dispiace di più è vedere qualcuno 

che per le persone sembrano insensibili 

 

Molto interessante l’argomento del dibattito. E’ utile per noi 

giovani questo tipo di attività. Anche se mi angoscia, mi mette 

ansia pensarci ma so che è utile. 

Da quello che i testimonial  mi hanno riportato è stato molto 

interessante 

E’ stato molto utile poiché realizzata in modo alternativo. Tuttavia 

già sappiamo gli effetti degli incidenti stradali 

Abbastanza utile 

Conoscere una persona come Gabriele mi farà rispettare di più le 

persone diversamente abili e comunque è stata molto 

interessante, al di la delle mie aspettative 

E’ stato molto utile nel comprendere l’impegno e l’attenzione che 

dobbiamo usare quando siamo in strada per non rischiare la 

nostra vita e quella degli altri 

L’incontro di oggi è stato emozionante e come ha detto Luca 

sicuramente diverso dal solito. Sarà una esperienza che mi 

rimarrà dentro e sono sicura che mi servirà in futuro 

Sicuramente utile e…. 

Sarà meglio stare cagati Questo compito è spettato ad altri miei compagni 

Utile per capire le conseguenze degli incidenti stradali Utile per sensibilizzare le persone alla guida sicura 



Un tuo pensiero in libertà sulla giornata di oggi Un tuo pensiero generale sul programma  di sicurezza stradale che 

hai sperimentato in questi mesi….. 

E’ bellissimo vedere in mezzo a tutta la sofferenza che un 

incidente di pochi secondi può causare qualcuno che riesce a 

reagire e a sorridere di nuovo ma soprattutto a trasmettere a noi 

giovani la sua storia 

Non sono sicura di quanto la prima parte del programma sia stata 

utile. Ma quest’ultimo incontro è stato molto utile e interessante 

E’ stata utile perché mi ha reso più consapevole dei rischi che ci 

sono sulla strada e mi reputo fortunato di non essere disabile 

Utile, tutti dovrebbero farlo 

La velocità sulla strada porta velocemente alla morte Interessante capire certe cose 

Molto toccante e significativo, la vita non è solo come la penso e 

vivo io…ci sono persone molto più grandi di me e oggi ho avuto 

l’occasione di conoscerne una speciale e come me: Gabry 

Molto interessante 

Ho capito molte cose che prima forse non notavo in questo modo  

Questa giornata mi ha segnato parecchio, non avevo mai preso in 

considerazione un altro punto di vista. Sicuramente un’esperienza 

interessante, molto bella 

Interessante 

Solo quando si rischia la vita si inizia a valorizzarla, dovremmo 

tutti rispettarla,sempre, grazie Gabriele per ciò che mi hai 

insegnato oggi 

Importante per il mio futuro 

Esperienza interessante raccontata molto intensamente e in 

alcuni tratti in modo angosciante 

Non ho partecipato ad alcun progetto 

Penso che oggi sia stata una giornata molto istruttiva, ma oltre a 

questo è stata una giornata che mi ha regalato emozioni forti e mi 

ha aperto gli occhi su molti aspetti della vita 

Penso sia stato un progetto interessante 

E’ stato sicuramente l’ incontro che mi ha colpito di più, mi ha 

fatto conoscere aspetti della vita che prima nemmeno 

immaginavo 

E’ stato utile 



Un tuo pensiero in libertà sulla giornata di oggi Un tuo pensiero generale sul programma  di sicurezza stradale che 

hai sperimentato in questi mesi….. 

29-5-09 Troppo angosciante, ma ha fatto riflettere molto… Lo consiglierei ad amici, specialmente agli spericolati 

Una giornata che è servita per farci sentire  e capire meglio le 

cose, grazie alla testimonianza diretta di un ragazzo. Utile per 

sensibilizzare al problema e per renderci emotivamente più 

partecipi 

E’ stato molto istruttivo e  utile, anche se penso che il racconto di 

un’esperienza sia migliore e più efficace di numeri e dati 

E’ stato utile perché non ha dato solo consigli ma una storia da 

cui trarre liberamente una conclusione 

Ma… 

E’ stata una mattinata interessantissima e soprattutto diversa 

dagli altri programmi di sicurezza; è bello vedere la vita di un 

disabile da un diverso punto di vista, il suo e vedere come cambia 

la loro vita ma soprattutto come riescono ad andare avanti 

E’ stato interessante ma della nostra classe hanno partecipato 

solo in tre quindi personalmente mi è servita l’ultima giornata 

Mi hanno fatto capire che sono fortunato in certi casi e che devo 

stare attento a tutto quello che può arrecarmi pericolo 

Utile fino ad un certo punto 

Oggi in maniera semplice e per certi versi divertente. E’ stato 

raccontato un pericolo che per cause diverse, motivi diversi e a 

volte semplicemente per destino, ci riserva la nostra vita 

Trovo sia stata abbastanza utile e che serva parlarne per 

riportare alla mente quello che ci potrebbe spettare se non si 

rispettano certe cose 

E’ stato un incontro molto interessante ed emozionante.La vita è 

troppo breve e troppo fragile per essere vissuta con imprudenza. 

Le emozioni e le lacrime, oggi, sono scese spontaneamente 

pensando a tutti quei ragazzi che, così giovani, hanno perso la 

vita in un incidente stradale 

E’ stato utile  e interessante, raccontato dai testimonial 

Informazioni molto utili, presentate bene, molto angosciante Non ho partecipato ad alcun programma 

Oggi ho capito molte cose, sui miei occhi si è aperta una nuova 

realtà. Adesso sono sicura di poter affrontare la vita in modo 

diverso 

Grazie per averci fornito questa esperienza, spero si ripeta l’anno 

prossimo così potrò partecipare 



Un tuo pensiero in libertà sulla giornata di oggi Un tuo pensiero generale sul programma  di sicurezza stradale che 

hai sperimentato in questi mesi….. 

E’ stato un progetto molto interessante che mi ha permesso di 

aprire gli occhi 

Davvero illuminante 

E’ stata una esperienza interessante che mi ha veramente colpito 

molto positivamente. E’ stata una giornata veramente utile 

perché solo scontrandoci direttamente con la realtà possiamo 

veramente capirla e comportarci di conseguenza. Una esperienza 

che è valsa più di mille parole 

Un programma interessante e utile e molto bene organizzato. 

Sono state fatte attività diverse e importanti che ci hanno 

sicuramente responsabilizzato e aperto gli occhi 

E’ stata una bella esperienza che mi ha permesso di vedere con 

occhi diversi un mondo che ci è più vicino di quanto crediamo. 

Come al solito mi sono commossa  ma non per pietà o 

compassione ma solo perché ho capito quanto possa cambiare la 

vita in un secondo 

E’ stato interessante e credo che tutte le scuole dovrebbero farlo 

E’ stata una giornata illuminante e toccante Quale programma? 

Il mondo non è un bel posto, ma questo è sotto gli occhi di tutti. 

Non averne la consapevolezza costantemente è solo una nostra 

vergogna 

Sappiamo benissimo quale comportamento tenere alla guida 

come nella vita. Sta a noi scegliere se non chiudere gli occhi 

E’ stata una giornata molto interessante e bella, soprattutto 

perché vissuta in prima persona 

 

Grazie per avermi aperto gli occhi…E’ stato molto bello. Stimati 

Gabriele, stimo la tua forza ma io non so se l’avrei mai. Francesca 

E’ stato molto utile e istruttivo! OTTIMO! 

Quello che manca a molti è il rispetto per gli altri. Basta poco per 

far stare bene gli altri; basta pensare che esistono; basta non 

essere egoisti…. Bella  Gabri 

Bello… 

E’ stata una bella esperienza che ci ha fatto riflettere Il programma è organizzato molto bene e le attività sono state 

tutte molto interessanti 



Un tuo pensiero in libertà sulla giornata di oggi Un tuo pensiero generale sul programma  di sicurezza stradale che 

hai sperimentato in questi mesi….. 

Mi aspettavo poco, ma mi sbagliavo Questa giornata ha avuto più senso che tutti i corsi di sicurezza, 

tutte le cifre e le raccomandazioni a vuoto 

Istruttiva, toccante Non molto coinvolgente 

 


